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Решение 

Совета представителей лиг 

(Директората Континентального (Командного) чемпионата ФНТР) 
 

г. Москва                                        01 октября 2020 г. в 11-00 
 

Председательствовал: 

Батов Виктор Васильевич - Директор Континентального (Командного) 

чемпионата ФНТР  
 

Присутствовали:  

Члены Директората КЧ ФНТР: 

Марусич А.К. 

Подносов И.В. 

Балаченков Д.А. 

Болдов К.П. 

Дмитриев А.А. (по доверенности от Петрова А.В. согласно п. 3.10 

Положения о Совете представителей лиг ФНТР) 

Родин А.Ф. 

Беловол С.В. 

Павленко В.П. 

Гордиенко М.Г. 

Мазаев К.М. (по доверенности от Русанова В.Б. согласно п. 3.10 

Положения о Совете представителей лиг ФНТР) 

Терёшкин Н.П. 

Комов А.С. 

Герштейн Б.А. 

   

Приглашены: 

Зубарь Я.С., менеджер КЧ ФНТР.  

Федоренко И.В., бухгалтер КЧ ФНТР. 

 

Общее количество членов Совета представителей лиг – (Директората 

Континентального (Командного) чемпионата Федерации настольного 

тенниса России) (далее – Директорат) – 18 человек. Количество членов 

Директората присутствующих на заседании – 14 человек. 
 

Кворум имеется. Можно приступать к повестке дня. 
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СЛУШАЛИ: Директора Континентального (Командного) чемпионата 

ФНТР (далее – КЧ ФНТР) Батова Виктора Васильевича, предложившего 

утвердить представленный проект Повестки дня заседания Директората 

КЧ ФНТР: 

 

1. О возврате средств ввиду досрочного завершения Континентального 

(Командного) чемпионата ФНТР по настольному теннису сезона 

2019/2020 гг., в связи с эпидемией коронавирусной инфекции COVID-

19 в России и постановлением Правительства РФ (Приложение №1). 
 

докладчики: Батов В.В. и Федоренко И.В.  

 

2. Утверждение составов лиг и групп Командного Чемпионата ФНТР по 

настольному теннису сезона 2020/2021 гг. (Приложение №2). 
 

докладчик: Зубарь Я.С. 

 

3. Утверждение сроков и мест проведения 1 и 2 туров Командного 

чемпионата ФНТР по настольному теннису сезона 2020/2021 гг. 

(Приложение №3). 
 

докладчик: Зубарь Я.С. 

 

4. Рассмотрение вопроса по организации сбора первичной 

документации и предоставление отчетности за расходы связанные с 

командированием и оплатой работы ведущих судей обслуживающих 

Премьер-лиги.  
 

докладчик: Терёшкин Н.П. 

 

5. Разное. 

 

- По предложению Мазаева К.М.: о включении в ЕКП и Положение 

Минспорта РФ Высших лиг «В», «С» и «D». 
 

РЕШИЛИ: Утвердить предложенную Повестку заседания Директората 

КЧ ФНТР. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - единогласно 
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СЛУШАЛИ: Директора КЧ ФНТР Батова В.В. по п.1 повестки дня 

заседания Директората КЧ ФНТР. 
 

ВЫСТУПИЛИ:  

Директор КЧ ФНТР Батов В.В. и бухгалтер КЧ ФНТР с разъяснениями о 

возврате не использованных денежных средств ввиду досрочного 

завершения Континентального (Командного) чемпионата ФНТР по 

настольному теннису сезона 2019/2020 гг. (далее - КЧ ФНТР 19/20), в 

связи с эпидемией коронавирусной инфекции COVID-19 в России и 

постановлением Правительства РФ.  
 

РЕШИЛИ:  

Утвердить предложенный метод и суммы и направить всем командам 

участникам КЧ ФНТР 19/20 информационные письма о возврате средств 

с проектом заявления о возврате. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - единогласно 

 

СЛУШАЛИ: Менеджера КЧ ФНТР Зубаря Я.С. по п. 2 повестки дня 

заседания Директората КЧ ФНТР. 
 

ВЫСТУПИЛИ: 
 

Менеджер КЧ ФНТР Зубарь Я.С. с предложением утверждения составов 

лиг и групп Командного Чемпионата ФНТР по настольному теннису 

сезона 2020/2021 гг. (далее – Чемпионат) с внесенными изменениями. 
 

РЕШИЛИ:  

Утвердить составы лиг и групп Чемпионата с внесенными 

изменениями. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - единогласно 

 

СЛУШАЛИ: Менеджера КЧ ФНТР Зубаря Я.С. по п. 3 повестки дня 

заседания Директората КЧ ФНТР. 
 

ВЫСТУПИЛИ: 
 

Менеджер КЧ ФНТР Зубарь Я.С. с предложением утвердить сроки и 

места проведения 1 и 2 туров Чемпионата. 
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РЕШИЛИ:  

Утвердить сроки и места проведения 1 и 2 туров Чемпионата. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - единогласно 

 

СЛУШАЛИ: Члена Директората КЧ ФНТР Терёшкина Н.П. по п. 4 

повестки дня заседания Директората КЧ ФНТР. 
 

ВЫСТУПИЛИ: 
 

Член Директората КЧ ФНТР Терёшкина Н.П. с докладом о финансовой 

отчетности и соблюдении финансовой дисциплины при проведении 

туров Премьер-лиг Чемпионата. 
 

РЕШИЛИ:  

Утвердить предложение Члена Директората КЧ ФНТР Терёшкина Н.П. о 

возложении на Главного судью тура обязанностей по сбору первичной 

документации, формированию и предоставлению финансового отчета 

в бухгалтерию проводящей тур Премьер лиги Организации  по 

расходам ведущих судей за проезд, проживание и  питание для 

последующего  возмещения  судьям произведенных из личных средств 

затрат. Возмещение судьям будет осуществляться Организацией за 

счет дополнительных перечислений от ФНТР из взносов команд-

участниц Премьер-лиг. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - единогласно 

 

 

 

РАЗНОЕ 

СЛУШАЛИ: Члена Директората КЧ ФНТР Мазаева К.М. с предложением 

о включении в ЕКП и Положение Минспорта РФ Высших лиг «В», «С» и 

«D».  
 

РЕШИЛИ:  

Вынести данное предложение на ближайший Исполнительный комитет 

ФНТР. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - единогласно 
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СЛУШАЛИ: Директора КЧ ФНТР Батова В.В. с предложением о 

включении необходимых разделов и пунктов в Положение Чемпионата 

по выполнению Регламента по организации и проведению 

официальных физкультурных и спортивных мероприятий на 

территории Российской Федерации в условиях сохранения рисков 

распространения COVID-19» (от 31.07.2020 г.) и дополнений и 

изменений в данный регламент (от 19.09.2020 г.) при проведении туров 

Чемпионата. 

 

РЕШИЛИ:  

Поручить главному специалисту по организации спортивных 

мероприятий ФНТР Сальникову И.С. и менеджеру КЧ ФНТР Зубарю Я.С. 

составить необходимы дополнения и изменения в Положение 

Чемпионата. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - единогласно 

 

СЛУШАЛИ: Члена Директората КЧ ФНТР Родина А.Ф. с предложением о 

ношении масок судьями, во время обслуживания матчей Чемпионата. 
 

РЕШИЛИ:  

Вынести данное предложение на голосование. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - 6, «ПРОТИВ» - 5, «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - 3. 

 

 

 

Председатель заседания                                                                    В.В. Батов 

 

Секретарь заседания                                                                 И.С. Сальников 

 

__________ 


